

L'Université de Calgary collabore de façon particulièrement active avec diverses institutions à travers le monde, par l'entremise de son Centre international et de ses divisions des Relations internationales, Développement international et Affaires internationales.

Depuis 1983, la contribution de l'ACDI à l'Université de Calgary, pour la mise en oeuvre de ses projets de développement, s'élève à plus de 14 millions de dollars. Par ailleurs, depuis 1985, l'ACDI a déboursé plus de 32,5 millions de dollars dans le cadre de son programme bilatéral aux Philippines.